

Fecha: 10-07-2024  
Medio: La Discusión  
Supl.: La Discusión  
Tipo: Noticia general

Título: Regimiento realizó ceremonia de Juramento a la Bandera

Pág.: 5  
Cm2: 224,5  
VPE: \$ 223.579

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida



## Regimiento realizó ceremonia de Juramento a la Bandera

El Regimiento nº 9 "Chillán" conmemoró el Combate de la Concepción, con una solemne ceremonia de juramento a la bandera.

La actividad fue presidida por el delegado presidencial regional, Sr. Rodrigo García Hurtado, acompañado por el delegado del comandante en Jefe del Ejército, general de Brigada Luis Pugin Jara y por el comandante de la Guarnición Militar de Ñuble, coronel Fernando Herrera Cabrera.

El 9 y 10 de julio de 1882, en el poblado de Concepción (o La Concepción, como le llamamos en Chile), en plena Sierra del Perú, un destacamento de 77 soldados chilenos comandados por el capitán Ignacio Carrera Pinto (nieto del prócer de la independencia nacional), rindieron su vida ante las considerablemente superiores fuerzas peruanas de casi 2.000 hombres, negándose rotundamente a la rendición. Al cabo de casi dos días de combate, todos los chilenos resultaron muertos, pero el pabellón patrio se mantuvo incólume en lo alto del

mástil de la iglesia del pueblo.

Un hecho muy poco conocido es que de esos 77 hombres, 12 eran de Ñuble. El pasado 5 de julio, el destacado historiador y escritor nacional Mauricio Pelayo González, expuso en Chillán Viejo la conferencia titulada "A 142 años del combate de Concepción y la sangre de Ñuble", instancia en la que se dio a conocer esta particularidad del hecho de armas.

Oriundos de Chillán eran Félix Contreras Cerda, Juan Bautista Jofré Jofré, Emilio Rubilar Rebolledo, José Agustín Ibáñez Candia, Estanislao Jiménez Maldonado, Estanislao Rosales Ortega y Federico Sepúlveda Gatica.

Oriundos de Bulnes: Hipólito Utreras Lantaño, José Rudecindo Zúñiga Godoy y Emigdio Sandoval Villablanca.

Oriundo de San Carlos: Erasmo José Carrasco Labra.

Oriundo de Quirihue: Plácido Villarroel Coloma.